

Condecorando a Sábato

Admire a Ernesto Sábato desde la publicación de su tremenda novela "Sobre héroes y tumbas". Y me sentí lejos al respirar con alivio cuando, en la década de los 80, el Presidente de Alemania Federal que se preparaba para una gira por Latinoamérica que incluiría a Argentina, me consultó si consideraba apropiado que el gobierno alemán concediera en esa oportunidad a Sábato, ya sólo por su aporte intelectual (su obra literaria habría logrado notable repercusión en Alemania), sino también moral, tengo entendido que por su honrosa actuación que lució tener el escritor argentino ante situaciones de derechos humanos de ciudadanos alemanes.

A Sábato, hasta ahora, le ha sido ne-

gada el Premio Nobel. Acordaron el comunismo de su juventud y se convirtió en un agudo crítico del marxismo. ¿Esto le ha perjudicado? Su esposa, Vilma, me escribió en octubre de 1991: "Su sociología repudia todo género de distinciones, y en especial a la alta insta, le trajo detractores de parte de los intelectuales que desean y hasta exaltan esa clase de distinciones. Por eso, la crítica muchas veces ha sido injusta con él".

Pero ha pasado mucha agua bajo los puentes. Ahora, la Presidenta Bachelet, con motivo de la asunción del mando en Argentina por Cristina Fernández, ha decidido condecorar a Sábato, otorgándole la Orden Bernardo O'Higgins.

SAG. ARH



Condecorando a Sábato [artículo] Sagitario.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sagitario

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Condecorando a Sábato [artículo] Sagitario.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)